



令和5年5月30日(火)発行

校長 栗原 友恵

北九州市小倉北区昭和町16番1号

HP: www.kita9.ed.jp/nakashima-e/

TEL: (093) 921-1690

<学校教育目標>

体・徳・知 調和のとれた心身ともに健康な子どもの育成

<目指す子ども像>

○相手の立場に立って考える思いやりのある子ども

○すすんで学び、自ら考え、表現する子ども

○元気に学び、すすんで運動に取り組む子ども

<目指す学校像>

○安全な学校 ○温かい学校

○笑顔があふれる学校

○「中島小大好き」と言える学校

○成長(学習)し続ける学校

○保護者・地域・関係機関と連携する学校

交通安全教室がありました！(1年生)

4月27日(木)の2校時は、1年生を対象にした交通安全教室・防犯教室でした。警察署の方や交通安全協会の方に、お話していただきました。初めに、交通ルールに関するクイズや横断歩道の渡り方の勉強をしました。横断歩道を渡る練習では、「右」「左」「右」を確認した後、大きく手をあげて横断する練習をしました。次に、不審者に声をかけられたときに被害にあわないための行動について勉強しました。最後

に、いのちを大切に、そのためには大人に助けを求めること、また繰り返し安全について学習すること、というお話をしていただきました。みんな、一生懸命聞くことができました。

中島小校区は交通量も多く、低学年からの交通安全教育はとても重要です。現代社会は、車に気を付けていても、巻き込まれる事故が多発しています。新1年生は、初めて保護者の方の送り迎えなしで通うことになります。「自分のいのちは自分で守る」ために、一人一人が交通安全の大切さを学び、実行してほしいと思います。

道路を渡る時のルール

㊦ びだしをしない

㊧ んごうをまもる

㊨ うだんぼどうをわたる

いか・・・知らない人について **い**かない

の・・・知らない人の車に **の**らない

お・・・「たすけて!!」と **お**おきい声をだす

す・・・こわいとおもったら **す**ぐにげる

し・・・ちかくのおとなの人に **し**らせる

いかのおすし

歓迎集会・歓迎遠足がありました！

4月28日(金)、歓迎集会・歓迎遠足がありました。1年生を迎える歓迎集会は、6年生が中心となって企画・運営をしました。昨年度より1週間早く、新しい学年が始まってわずか3週間でしたが、時間を見つけて準備を進め、とてもすばらしいものになりました。1年生もとても喜んでいました。

まずは、1年生の入場です。2~5年生のお兄さん、お姉さんたちの大きな拍手の中、6年生にリードされて、1年生が一人ずつ入場してきました。途中、台(跳び箱)の上立って、元気よく自己紹介をしました。次は2~6年生による「お祝いの言葉」です。2年生から順に、クラスみんなで声を合わ

せて、歓迎の言葉を1年生に伝えました。次は○×クイズ。学校や先生に関する○×クイズでしたが、みんな正解できたでしょうか?続いて校歌で遊ぼう。6年生の係の人が合図をした学年が校歌を歌ったのですが、どの学年もしっかり歌えていました。最後は1年生全員からのお礼です。「さんぽ」を元気いっぱい歌ってくれました。

歓迎集会の後は、待ちに待った歓迎遠足です。帽子をかぶり、水筒を持って、勝山公園へ出発!校長先生を先頭に、1・6年生、2、3、4、5年生と続きました。コロナ禍で、昨年度は手をつなぐことができませんでした。今年は6年生がしっかり1年生の手を握り、安心して移動することができました。天候にも恵まれ、1時間、思いっきり遊ぶことができました。勝山公園までの往復も含め、1年生のお世話をする6年生の姿はとても立派で、頼もしかったです。学校に戻ると、全員お弁当とお菓子を持って、運動場に集合!!久しぶりに外でおいしくいただきました。

今年度最初の全校そろっての行事。全校児童で1年生の入学をお祝いすることができ、勝山公園に行って、運動場でお弁当とお菓子を食べ、また運動場で遊んで・・・子どもたちのうれしそうな笑

顔をいっぱい見ることができて、本当によかったなあと思いました。歓迎集会の中で、校長先生からみなさんに、「今日の集会のように、6年生が中心となって、みんなが誰かのために一生懸命に頑張ることができる、そんなすばらしい中島小学校にしていきたいと思います。」とお話しました。子どもたちは、縦割り活動(異学年集団での活動)を通して大きく成長します。今年度は、縦割り活動をたくさん行っていきたいと思います。